

Práctica ausencia de compradores en el recinto

La feria equina de Reinosa acogió el sábado más de un centenar de reses

QUEIMADELOS. Reinosa

El 15 de abril se celebró en Reinosa la feria anual de Ganado de Santo Toribio, con presencia únicamente de reses de equino. Buena presencia de público en una mañana placentera y más de un centenar de animales de gran calidad su mayoría. Hablamos con ganaderos veteranos y con jóvenes empresarios del sector. Nos explicaban que aunque había ejemplares bien lustrosos y de alta calidad cárnicamente, "faltan compradores". Preguntó Uco y no faltaron compradores foráneos, los menos. Pero no se ha vendido nada.

La familia Macho Balbás llevó

al recinto una veintena de yeguas. Llamó la atención la manada de Salva, el de Salces, que presentó una ejemplar manada de yeguas españolas. También se vieron algún caballo para caballo, potros quincenos de calidad y caballos de montura que resumen el éxito de esta edición de feria caballar. A la floja venta de la feria los ganaderos acuden para que no se pierdan las dos ferias de año, "porque aunque hoy en día no nos hace falta vender nada, puede que algún año sí haga falta. La feria se mantiene porque finalizado el invierno siempre hay algo de ganado que quitar.



Ganaderos de Requejo presentaron una veintena de yeguas en la feria del 15 de abril.

QUEIMADELOS